

FAHRTECHNIKLEVELS OFFROAD

1**Level 1:**

Schotterstraßen und Feldwege im Wechsel mit Singletrails ohne starke Steigungen und Gefälle, zur Umfahrung allzu happiger Geländeabschnitte auch mal ein längeres Stück Asphaltstraße. Geeignet für Einsteiger.

2**Level 2:**

Schotterstraßen mit Auswaschungen und Schlaglöchern, ausgefahrenen Feldwegen - stellenweise tiefen Furchen, Feuerschneisen, ausgetrockneten Flussläufen, einfachen Flussquerungen, Singletrails ohne extreme Steigungen und Gefälle. Geeignet für Einsteiger.

3**Level 3:**

Zerfurchte Schotterstraßen, ausgefahrene Feldwege mit Wasserlöchern, Single Trails mit engen Kehren sowie extremen Steigungen und Gefällen, anspruchsvolle Fluss- und Bachdurchquerungen. Dazwischen längere einfachere Passagen. Fahrpraxis im Gelände empfohlen.

4**Level 4:**

Felsstufen, loses Geröll, tiefer Sand, Spurrillen, rutschige Böden: Solche Geländeschwierigkeiten sind auch in Kombination mit starken Steigungen oder Gefällen zu meistern. Weiter im Repertoire: Schlammlöcher, Steilhänge, Hangtraversierungen und zügige Fahrweise. Regelmäßige Fahrpraxis im Gelände erforderlich.

5**Level 5:**

Schwierigste Geländeabschnitte werden bei jedem Wetter befahren, auch bei Nässe oder starker Hitze. Durch generell hohen Fahrtechniklevel ohne längere einfachere Passagen und das zügige Tempo werden hohe Anforderungen an die körperliche Fitness gestellt. Nur mit Teamgeist kommt die Gruppe durch. Regelmäßige Fahrpraxis im Gelände erforderlich.



RIDING LEVELS OFFROAD

1

Level 1:

Gravel lanes and open trails alternating with single trails without steep ascents or descents, and with the occasional detour on longer stretches of tarmac to avoid off-road sections that are too extreme. Suitable for novices.

2

Level 2:

Gravel lanes with washouts and potholes, eroded open trails, occasional deep ruts, firebreaks, dry river courses, simple river crossings, single trails without steep ascents or descents. Suitable for novices.

3

Level 3:

Rutted gravel lanes, eroded open trails with water holes, single trails with tight turns as well as extreme ascents and descents, demanding river and stream crossings. With longer, easier passages in between. Riding experience in the area recommended.

4

Level 4:

Slopes, scree, deep sand, ruts, slippery ground: There is difficult terrain like this, as well as steep ascents and descents to master. Also on the itinerary: Mud holes, steep slopes, slope traversing and fast riding. Regular riding experience in the area required.

5

Level 5:

Extremely challenging sections of terrain are ridden in all weather conditions, whether in wet weather or extreme heat. A generally high level of riding technique without any longer, simpler passages means high demands are placed on physical fitness. The group will only get through this with team spirit. Regular riding experience in the area required.

